



DÜRFFN WIR VORSTELLEN? MARIA

Maria ist 48 Jahre alt, kommt aus Zavala, einer Stadt in Mosambik und lebt seit 2020 in Deutschland. Nach ihrem Schulabschluss sammelte Maria schon ein paar Gastro-Erfahrungen in ihrer Heimat. Dort arbeitete sie in einem kleinen Restaurant in verschiedenen Bereichen. Besonders als Küchenhilfe, Servicekraft und Reinigungskraft kam sie zum Einsatz. Außerdem arbeitete sie als Taxifahrerin und Sekretärin.

Sie spricht neben ihrer Muttersprache Portugiesisch auch Englisch und Deutsch. Maria ist motiviert, offen und zuverlässig.

MARIAS TRAUM

Als sie 2020 nach Deutschland kam, lernte sie schnell die deutsche Sprache. Ihre Vorliebe für die Gastronomie wollte sie auch in Deutschland umsetzen. So war ihr Wunsch, das Gastgewerbe in Deutschland besser kennenzulernen, um langfristig einen Job zu finden. Maria hat sich um ihre drei Kinder gekümmert, die nun sehr selbstständig sind und möchte nun wieder in die Berufswelt einsteigen. Über ihre Beraterin beim Jobcenter erfährt sie von der Gastro Akademie. Sie meldete sich gleich voller Tatendrang für das Programm an. Vom Besuch der Kurse erhofft sie sich, ihrem Traum, einmal in der deutschen Gastronomie zu arbeiten, näherzukommen.





EIN START VOLLER MOTIVATION

Maria zeigt sich anfangs sehr motiviert und lernbereit in den Kursen. Sie arbeitet fleißig mit und verpasst auch keinen Termin.

Durch unser Netzwerk an Betriebskooperationen bieten wir Maria einen Schnuppertag bei einem beliebten Imbissstand am Viktualienmarkt an. Maria zeigt sich sehr offen und möchte an dem Schnuppertag teilnehmen. Wir zeigen ihr den Weg zum Imbiss, damit sie diesen an ihrem Schnuppertag gleich findet. So kann eigentlich nichts schief gehen.



RÜCKSCHI ÄGF

Allerdings kommt es trotz ihrer großen Motivation nicht zu diesem Schnuppertag. Sie muss wegen eines Termins den Tag um eine Woche verschieben. Auch dieser muss aufgrund von Krankheit erneut ausfallen.

Parallel zur Gastro Akademie beginnt Maria einen B2 Kurs, um ihr Deutsch weiter zu verbessern. Damit ist sie zeitlich sehr eingespannt, da sie die Prüfung unbedingt bestehen will.

Wir suchen das Gespräch mit ihr, da uns nach den verschobenen Terminen auffällt, dass Maria unkonzentriert und weniger zuverlässig am Kurs teilnimmt, als wir es bisher von ihr gewohnt sind. Sie erzählt uns von familiären Problemen. Zu diesem Zeitpunkt ist ihr alles zu viel. Wir entscheiden gemeinsam, dass sie eine Pause einlegt und wir die Jobsuche in einigen Monaten wieder aufnehmen.



DIE GASTRO AKADEMIE WIRD ERMÖGLICHT DURCH





SO KANN DER TRAUM DOCH NOCH WAHR WERDEN

Der Kontakt zu Maria bricht erstmals ab. Wir kontaktieren sie, aber es scheint schwierig und es erfolgt zunächst keine Rückmeldung von ihr auf unsere Anrufe, Nachrichten und Emails. Doch bald erhalten wir eine Antwort und Maria zeigt uns in einem persönlichen Gespräch, dass sie große Motivation hat, dieses Mal alles durchzuziehen. Maria kommt zu einer Betriebsbesichtigung in einem großen und bekannten Restaurant mit Biergarten mit.

Ihr hat der Termin dort gut gefallen und sie war so engagiert dabei, dass sie in der kommende Woche zu einem Probearbeiten eingeladen wird. Der Probetag verlief sehr gut, sie hatte viel Spaß und war total begeistert. Jetzt wartet sie gespannt auf eine positive Rückmeldung. Maria bekommt kurze Zeit später eine Zusage und kann sofort mit der Arbeit anfangen - in Vollzeit!

Trotz der Rückschläge während des Programms konnte Maria ihren Traum verwirklichen und mit unserer Unterstützung eine Arbeitsstelle in der Gastro-Branche finden, die zu ihr passt. Sie arbeitet mittlerweile seit über einem Jahr in diesem Restaurant und fühlt sich dort sehr wohl. Davon konnten wir uns selbst auch schon überzeugen.

